Misas en honor de San Josemaría Escrivá en Argentina

Se celebraron más de 25 misas en diferentes ciudades de Argentina con la participación de 13 obispos. La asistencia de miles de personas mostró el alcance de la devoción popular del Fundador del Opus Dei, y el cariño y afecto que se le tiene en el país.

08/07/2007

El arzobispo de Buenos Aires y primado de la Argentina, cardenal Jorge Mario Bergoglio, presidió ayer en la catedral metropolitana una misa por el 32º aniversario de la muerte de San Josemaría Escrivá de Balaguer, concelebrada con el obispo auxiliar de Tegucigalpa (Honduras); el presbítero Patricio Olmos, vicario Regional de la Prelatura del Opus Dei en la Argentina; monseñor Alberto Perlasca, secretario de la Nunciatura Apostólica, y otros sacerdotes.

El padre Olmos señaló en la homilía: "Si San Josemaría estuviese aquí, muy probablemente nos invitaría a escuchar y seguir la voz del Espíritu que recientemente habló a través de los obispos latinoamericanos reunidos en la Asamblea de Aparecida. Allí ellos proclamaron una 'gran misión continental', una gran difusión del Evangelio, que quiere ser permanente y profunda para llegar a todos, y tiene como

objetivo 'buscar a los católicos alejados y a los que poco o nada conocen a Jesucristo, para que formemos con alegría la comunidad de amor de nuestro Padre Dios'".

En referencia a las palabras de Juan Pablo II el día de la canonización ("Elevar el mundo hacia Dios y transformarlo desde dentro: he aquí el ideal que el Santo Fundador les indica"), el sacerdote explicó: "Simplificando las cosas, se podría decir que hay momentos en los que conviene una misión casa por casa, o yendo a todas las escuelas, comercios u hospitales, y allí dar testimonio de Jesucristo a quienes quieran recibirlo; este tipo de misión, por su propia naturaleza para los cristianos corrientes será algo esporádico y extraordinario. Pero, el carisma de San Josemaría, respetando como es lógico ese otro tipo de misión, es hacer presente a Cristo en el lugar donde uno se encuentra, a través del

'trabajo y del cumplimiento de los deberes ordinarios del cristiano': 'Misionar' en la propia casa o en el propio trabajo, diríamos; algo que debe ser constante, y exige de cada uno el esfuerzo por ser coherentes".

Concluyó con consideraciones de la V Conferencia referidas a la vida de todos los días: "Transformar el mundo desde adentro y dedicarle más tiempo a cada persona. Un desafío que Dios nos pide y que está a nuestro alcance", y añadió: "Cualquiera de nosotros podría decir que precisamente lo que nos falta es tiempo, y que por lo tanto, nos resulta muy difícil darlo. Porque vivimos en una sociedad, apurada y acelerada, que con sus ritmos y exigencias nos lo devora constantemente. Porque todo parece tener que ser 'exprés', rápido, o 'para ayer'. Es cierto, no se puede negar. Pero estas son las circunstancias que nos tocan santificar y evangelizar, y

para las que contamos con toda la gracia de Dios. Siempre tendremos que estar aprendiendo a aprovechar el tiempo.

En el resto del país

Se celebraron 25 misas en diferentes ciudades de la Argentina a las que asistieron miles de personas, muchas de ellas presididas por los obispos.

En La Plata, por ejemplo, la celebración en honor del santo se llevó a cabo en la catedral, estuvo presidida por el arzobispo local, monseñor Héctor Aguer y contó con la presencia de representantes de diferentes ámbitos sociales y culturales de la ciudad. La Prelatura desarrolla desde hace varios años su tarea apostólica en La Plata y a partir de la canonización, varias parroquias colocaron imágenes de San Josemaría. Algunas de ellas se pueden venerar en la basílica de San

Ponciano y en el santuario de María Rosa Mística.

Monseñor Alfonso Delgado, arzobispo de San Juan, presidió la celebración en la parroquia Nuestra Señora de los Desamparados y bendijo una imagen de San Josemaría que se colocará en un lateral del templo.

También se celebraron misas en San Martín, San Miguel, Rosario, San Nicolás, Mar del Plata, Corrientes, Posadas, Santo Tomé, Santa Fe, Paraná, Salta, Tucumán, Córdoba, Santiago del Estero, Bahía Blanca, Mendoza, San Luis, Villa Mercedes, Resistencia y Río Gallegos.

AICA

pdf | Documento generado automáticamente desde https://

opusdei.org/es-ar/article/misas-enhonor-de-san-josemaria-escriva-enargentina/ (30/10/2025)